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INCREDIBILE
Коллекция Incredibile, словно новогодний шарик в стиле лофт, создает 
атмосферу праздника. Кажущаяся простота моделей изысканно подчерки-
вается элементами золотого цвета, полностью переосмысливая привычную 
концепцию стилей лофт и минимализм. Элегантное многослойное плетение 
плафонов и их круглая форма придают светильникам Incredibile мягкость, а 
черный, с эффектом потертости, каркас не дает забыть о брутальной стили-
стике модели. Эклектичные, с ноткой сдержанной роскоши, модели идеально 
впишутся в интерьер гостиной, холла или спальни.

The Incredible collection, as if a Christmas ball in the loft style, creates a festive 
atmosphere. The deceptive simplicity of the models is exquisitely emphasized 
by gold-colored elements, completely redefining the usual concept of loft and 
minimalism styles. The elegant multi-layer wicker of the plafonds and their 
round shape give the Incredible luminaires softness, and the black frame with 
the effect of scuffing will not let you forget about the brutal style of the model. 
Eclectic, with a touch of restrained luxury, the models will perfectly fit into 
interior of a living room, hall or bedroom.
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VL6212P01 VL6212P05
цвет: античная латунь | античное серебро цвет: античная латунь | античное серебро
color: antique brass | antique silver color: antique brass | antique silver
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